

### 3. Kreisklasse Herren

SV Peheim-Grönheim : DJK TuS Bösel IV  
Freitag, 14.04.2023, 20:00 Uhr

## Arlinghaus beendet mit Sieg das Spiel

Großer Jubel herrschte am Freitagabend, als Fynn Arlinghaus nach 3 Stunden Spielzeit den letzten Punkt für die Gäste der DJK TuS Bösel IV im Match der 3. Kreisklasse Herren einfuhr. Enttäuschte Blicke gab es dagegen beim Heimteam SV Peheim-Grönheim, welches eine 6:8 Niederlage (bei einem Satzverhältnis von 22:31) quittieren musste. Durch diesen errungenen Sieg hat die Gastmannschaft nach dem 18. Saisonspiel nun ein Punkteverhältnis von 28:8.

Los ging es mit den Eingangsdoppeln. Nicht ausreichend spielerische Mittel hatten Flint / Hömmen letztlich auf Lager, um Meyer / Leippi final zu gefährden, somit stand es am Ende der Partie 10:12, 7:11, 9:11. Fast verloren schien das Spiel von Einhaus / Lubbers gegen Arlinghaus / Deters, als es zwischenzeitlich 0:2 hieß. Am Ende hatten Einhaus / Lubbers jedoch die richtige Taktik gefunden und siegten im Entscheidungssatz. Die Anzeigetafel zeigte nach den Eingangsdoppeln ein 1:1. Weiter ging es anschließend mit den Einzel-Matches. Heiner Einhaus konnte einen Punkt für die Mannschaft beitragen und ließ Fynn Arlinghaus beim aufgrund des Unterschieds der TTR-Werte von über 100 im Vorfeld absolut zu erwartenden Sieg von 3:1 nicht voll zur Entfaltung kommen. Keinen Zähler beisteuern konnte Jannes Flint im Spiel gegen Bernd Meyer, das 0:3 verloren ging. Nicht einen Satzgewinn überließ Thomas Hömmen seinem Gegner Ole Deters beim ungefährdeten 3:0-Erfolg und steuerte damit einen Zähler für die Heimmannschaft bei. Im Satzergebnis eindeutig verlief das Match von Mark Lubbers, das er mit 0:3 und damit ohne Satzgewinn gegen Joel Leippi verlor. Vor dem Spitzeneinzel stand der Mannschaftskampf dementsprechend 3:3. Bis in den Fünften ging die Partie zwischen Heiner Einhaus und Bernd Meyer, die Heiner Einhaus letztendlich mit 3:2 für sich entscheiden konnte. Das war eine ganz schön enge Kiste! Nicht ganz mithalten konnte Jannes Flint, beim 5:11, 9:11, 11:9, 9:11 gegen Fynn Arlinghaus, obwohl er nicht komplett chancenlos war. Betrübt über seine 2:3-Niederlage gegen Joel Leippi war wenig später Thomas Hömmen, obwohl er alles gegeben hatte. Nach dem Einzel der Dreier stand es nun 4:5. Einen Zähler für die Gäste musste Mark Lubbers anschließend bei der 1:3-Niederlage gegen Ole Deters hinnehmen. Bei seiner 0:3-Niederlage gegen Bernd Meyer wurden wenig später Thomas Hömmen unterm Strich die Grenzen aufgezeigt. Nach anfänglichen Problemen im ersten Satz drehte danach Heiner Einhaus das Match gegen Joel Leippi und gewann mit 10:12, 11:9, 11:8 11:7. Auf Grundlage dieses Einzels liegt die Saison-Bilanzen von beiden im Einzel nun bei 31:3 (Einhaus) und 11:2 (Leippi). Kurz strauchelte er, aber letztlich war Jannes Flint bei seinem 3:1 gegen Ole Deters doch überlegen. Der letzte Zwischenstand vor diesem Spiel zeigte folgendes Resultat: Heimteam 6 Punkte, Auswärtsteam 7 Punkte. Mark Lubbers und Fynn Arlinghaus holten am Ende eines langen Punktspiels im abschließenden Einzel noch einmal alles aus sich heraus. Mark Lubbers hatte gegen Fynn Arlinghaus wiederum beim 8:11, 9:11, 4:11 kaum eine Chance. Nicht unverdient nahmen die Gäste somit 2 Punkte mit.

Mit diesem abschließenden Saison-Spiel schloss das Team des SV Peheim-Grönheim die Saison mit einem Punkteverhältnis von 19:17 bei 9 Saison-Siegen, 8 Niederlagen und einem Unentschieden ab. Die Mannschaft der DJK TuS Bösel IV erreichte nach ihrem letzten Saisonspiel hingegen ein abschließendes Punkteverhältnis von 28:8. Auch für sie ist die Saison damit Geschichte.

#### Statistik:

#### SV Peheim-Grönheim

---

Doppel: Flint / Hömmer 0:1, Einhaus / Lubbers 1:0

Einzel: H. Einhaus 3:0, J. Flint 1:2, T. Hömmer 1:2, M. Lubbers 0:3

**DJK TuS Bösel IV**

Doppel: Meyer / Leippi 1:0, Arlinghaus / Deters 0:1

Einzel: B. Meyer 2:1, F. Arlinghaus 2:1, J. Leippi 2:1, O. Deters 1:2